



令和5年・・・・・11月号

ようげいほしじちかい
陽迎橋自治会だより NO.123

地域を創る ● 地域を支える



中学生ボランティアを表彰

10月22日（日）陽迎橋自治会室で2023年中学生への地域応援ボランティア表彰を行いました。このボランティア表彰は、より良い地域づくりにボランティアとして積極的に参加・活動して頂いた中学生を表彰するものです。今回表彰された皆さんは、今年の夏休みラジオ体操から夏まつりにかけて、ラジオ体操リーダーとして、あるいは夏まつりのスタッフとして準備から当日運営・後片付け等に素晴らしい役割を果たしてくれました。その他、様々な場面で友人へのサポートをしてくれた中学生も表彰対象としました。

中学生が地域に深くかかわることの大切さと言うまでもありません。しかし、「言うは易し」で実際の場面ではなかなかできるものではありません。その意味で今回約20人もの中学生が地域行事に積極的にかかわっていただいたことは高く賞賛されるものです。陽迎橋自治会では、来年以降も、地域の子供も達が参画できるよう地域行事を組み立てていきます。中学1年・2年生の皆さん、そして来年4月に中学生になる皆さん、ぜひ地域に積極的に関わってくださいね。

地域を支える・地域を創る

●●大学生の地域貢献●●



陽迎橋自治会の子どもの居場所「みんなおいでよ 陽迎橋」には、数十名もの大学生（沖縄国際大学と琉球大学の学生の皆さんです）がボランティアとして活動しています。大学の講義やアルバイトの空き時間を使って地域の子どものサポートにやってきます。日々メンバーは入れ替わりますが、遊びに宿題、そして高校・大学の受験勉強の支援を平日の放課後に行っています。もちろん、居場所を利用する小学生～高校生の利用料はかかりません。ぜひご活用下さい。



下記の「お知らせ」が自治会長宛に届いています。地域の皆さまに、緊急のお知らせを致します。

陽迎橋自治会では、当初より「当山小学校の早期の分離新設」を浦添市に要請していました。

.....
当山小学校児童の保護者

当山小学校区にお住いの地域の皆さまへ

当山小学校分離新設に かかる進捗説明会の開催

当山小学校の過大規模解消については、平成28年12月に分離新設校の設置について庁議決定が行われ、現在、分離新設校設置に向けて取り組みを行っています。今回、保護者や地域の皆さまを対象に、浦添市教育委員会よりこれまでの進捗について説明会を開催いたしますので、ぜひご参加下さい。

日時：令和5年11月2日（木）

午後7時00分～午後8時30分

（受付：午後6時30分～）

場所：当山小学校3階 地域連携室

（さくらホール）

★会場に駐車場はございません。皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

★説明会開催の前に質問を受け付けします。

質問の締め切りは令和5年10月25日（水）です。

（市ホームページからも入力できます。）

.....お問合せ.....

浦添市教育委員会

教育部 教育総務課 ☎876-1234（内線6011～6013）

.....

陽迎橋自治会は、地域にお住いの
お子さんから年配の皆さままで
語り合い、つながり
より良い地域づくりをすすめています。
あなたもご一緒しませんか



..... きりと
.....

陽迎橋自治会への加入は、下記の申込書にご記入のうえ自治会室にご持参下さい。封筒に入れ、ポストに投函しても結構です。

陽迎橋自治会・加入申込書

提出日:令和 年 月 日

氏名		連絡先 電話等	
住所			